



Francia rechaza sanciones de EEUU a personalidades europeas

Description

(París) El canciller francés, Jean-Noël Barrot, rechazó hoy la decisión del gobierno de Estados Unidos de prohibir la entrada a ese país a cinco personalidades europeas, entre ellas el galo Thierry Breton, excomisario europeo de Mercado Interior.

Francia denuncia con la mayor de las firmezas la restricción de visa contra Breton y otras cuatro personalidades, reaccionó en X.

Washington acusó a los sancionados de promover la censura en detrimento de los intereses estadounidenses.

Breton es considerado artífice en el seno de la Unión Europea (UE) de la directiva para los servicios digitales y un defensor de la regulación en línea.

Las otras cuatro personas atacadas por la medida pertenecen a organizaciones no gubernamentales que desde Alemania y Reino Unido combaten la desinformación y el odio en Internet.

Barrot señaló en la red social que los pueblos europeos son libres y soberanos y no pueden aceptar que otros les impongan las reglas que rigen su espacio digital.

Por su parte, Breton estimó que la censura no viene precisamente de la UE, agregando la existencia de «vientos del macartismo».

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025